

5. ALIMENTACIÓN Y ESCOLARIZACIÓN PARA NIÑOS VULNERABLES DEL SUR DE MOZAMBIQUE.

El sur de Mozambique es una de las zonas más pobres del mundo. Prácticamente toda su población vive de una agricultura de subsistencia, situación agravada en los últimos años por el cambio climático, que está causando periodos de seguía con ciclones repentinos nunca antes vistos en la zona.

Los niños constituyen el grupo más vulnerable. Desde hace dos años, venimos trabajando con 92 niños y niñas menores de 6 años, muchos de ellos huérfanos o abandonados, al cuidado de sus abuelas, con síntomas de desnutrición y sin escolarizar. Como Marla y Carlitos, abandonados por sus padres y que se alimentan de lo poco que produce la huerta de su abuela. Este proyecto está dirigido a cubrir sus necesidades, para que acudan a diario a nuestros centros infantiles donde se les proporcionará escolarización, alimentación y seguimiento médico.

DATOS DE CONTACTO

Nombre: Fundación Mozambique sur

Web: https://fundacionmozambiquesur.org/